

Testlauf für Thüringer Skimarathon im Januar

Rennsteiglauf-GmbH veranstaltet 2015 neues Langlauf-Abenteuer über 45 km zwischen Vesser und Oberhof

Schmiedefeld. Der Rennsteiglaufverein will auch im Winter Breitensportler aus ganz Deutschland nach Thüringen locken. Im Januar 2015 fällt der Startschuss für ein neues Skilanglauf-Abenteuer – der Thüringer-Skimarathon. Bereits im kommenden Jahr findet am 18. Januar ein Testlauf als Einladungsrennen statt. Veranstaltet wird der Marathon von der

Rennsteiglauf Sportmanagement und Touristik GmbH mit Sitz in Schmiedefeld, die bereits den GutsMuths-Rennsteiglauf oder den Rennsteig-Staffellauf organisiert.

Beim Thüringer Skimarathon, der am 17. Januar 2015 seine Premiere feiern wird, geht es vom Suhler Ortsteil Vesser über 45 Kilometer im klassischen Stil durch das Biosphärenreservat

Vessertal/Thüringer Wald bis nach Oberhof. Das Streckenprofil ist anspruchsvoll – insgesamt 1420 Höhenmeter müssen die Teilnehmer bergan bewältigen, 1285 Höhenmeter bergab.

Für das Testrennen am 18. Januar haben bereits einige prominente Größen des Wintersportbetriebs ihr Kommen zugesichert. So werden unter anderen der Olympia-Zweite Peter Schli-

ckenrieder und der ehemalige Weltklasse-Kombinierer Sebastian Haseney erwartet.

„Mit den Erkenntnissen und Eindrücken aus dem Testrennen können wir uns dann zielgerichtet auf die Premiere des Marathons 2015 vorbereiten, die hoffentlich viele Wintersportfreunde annehmen werden“, sagte Marcus Clauder, Geschäftsführer der Rennsteiglauf-GmbH.

Man sehe sich mit der neuen Veranstaltung nicht in Konkurrenz zum traditionsreichen Rennsteig-Ski-Langlauf, der einen anderen Charakter habe und an die Skiarena in Oberhof gebunden sei, so Clauder.

Der Meldestart zum Thüringer Skimarathon 2015 erfolgt am 18. Januar des kommenden Jahres. Die Läuferzahl jedes Feldes ist auf 2000 limitiert.